

Die Botschaft des Meisters zur Tempeltagung 2024

Diejenigen unter euch, die sich bemühen, ihr Höheres Selbst zu erkennen, heiße ich zu dieser Zeit besonderer Nähe willkommen.

Noch einmal versichere ich euch mit jedem Aspekt meiner Existenz, dass das Höhere Gesetz euch tatsächlich für das Brechen jedes geringeren Gesetzes zur Rechenschaft ziehen wird. Während diese Wahrheit von Zeit zu Zeit bei denjenigen von euch, die noch versuchen, ihre Bedeutung zu begreifen, Widerhall finden mag, fordere ich euch auf, immer so zu handeln, als ob sie wahr wäre, indess der Kompasszeiger noch nach Norden zeigt.

Die einfachen Zeiten, in denen man einen Baum an seinen Früchten erkennen und einen Wolf im Schafspelz erkennen konnte, schwinden schneller als es euch lieb ist.

Ehe ihr euch verseht, wird euch die Fähigkeit, einen Weg in ruhigere Gewässer zu finden, aus den Händen gleiten, da selbst die Kompassrose der alten Zeit euch im Kreis zu führen scheinen. Ohne die Führung eures Höheren Selbst, das viele von euch noch nicht einmal zu erkennen begonnen haben, geschweige denn, ihm zu vertrauen, wird eure Richtungswahl schrecklich begrenzt erscheinen.

Selbst jetzt erkennt ihr noch nicht wirklich, wie sehr das Nest beschmutzt ist, das ihr euch mit all euren Fortschritten im Namen von vorübergehender Erleichterung, Bequemlichkeit, Komfort und Unterhaltung gebaut habt.

Ihr tut so, als ob die Sonne immer im Osten aufgehen und im Westen untergehen würde. Warum solltet ihr das glauben, wo doch das, was ursprünglich für die Evolution eurer Existenz geschaffen wurde, am Rande der Unmöglichkeit steht, das Leben zu erhalten, die zu diesem Zeitalter mit den fast unerkennbaren Bezügen der großen und kleinen Wellen historischer Ereignisse geführt haben?

Erhebet eure Häupter und löst euch von der Illusion künstlicher Freude und des Wohlstandes. Euer Getrenntsein ist fast vollständig, denn der Mammon zwingt euch weiterhin, alles, was nicht eurem Wohlbefinden dient, mit allen Sinnen aufzunehmen. Eure Uneinigkeit bringt Disharmonie in den angeborenen wahren Wesenskern im harmonischen Herzen der wahren Natur dieses Planeten.

Erinnert euch, der Aspekt des sich entwickelnden Höheren Selbst eurer Seele immer im LICHT ist, ein Zustand, von dem viele von euch glauben, es sei der Himmel.

Um sich vom inneren Licht leiten zu lassen, müsst ihr zuerst über den Schlamm und den Morast hinausblicken, wenn ihr die schwächelnde Selbstgefälligkeit der selbst erzeugten Illusionen erkennen wollt, die euch heimtückisch verführen. *Mit dem Einlassen des Lichts von oben* will ich nicht sagen, dass der Himmel über euch ist, denn in Wirklichkeit ist der Himmel näher, als ihr euch von dieser Ebenen des Karmas aus vorstellen könnt. *Erhebet eure Häupter* aus dieser Illusion und wisst, dass ihr im Potential des Himmels existiert, in den Inneren Ebenen, wo die zentrale spirituelle Sonne die Wirklichkeit ist.

Der mutige Verzicht auf das, was zur Krankheit der Arroganz oder sogar des unwissenden Egoismus beiträgt, wird immer weniger eine Frage der Wahl. Dies gilt insbesondere für das Wissen um das, worauf verzichtet werden kann und soll, und die Entschlossenheit, dieses Wissen anzuwenden. Ohne diesen ersten Schritt - den Verzicht - wird das innere Wissen darüber, *womit man leben kann und worauf man nicht verzichten kann*, ununterscheidbar werden und weit über eure Fähigkeit hinausgehen, verantwortungsvolle Entscheidungen zu treffen, bevor ihr Ihren letzten Atemzug tun.

Das, woran ich Sie jetzt erinnere, ist allein kaum zu schaffen. Nur gemeinsam - im Namen einer fürsorglichen, ethischen, verantwortungsvollen und respektvollen Universellen Bruderschaft - werdet ihr eine Zukunft erschließen, die das potenzielle, ewige Elixier der Freude enthält, das einzig wahre Gegenmittel, um die natürlichen Krankheiten des Wachstums fruchtbar zu überwinden.

Das jetzt wirkende Karma mag gottlos erscheinen, ohne Liebe und Barmherzigkeit, aber das Gesetz der Reinkarnation verlangt die Erlösung des Karmas, das sich aus diesem Urteil über das vergangene Verhalten der Menschheit ergibt. Die Personifizierung von Gott hat ihren Wert, aber damit

geht die Tendenz einher, die persönliche Verantwortung zu ignorieren. Was auch immer euer Glaubenssystem ist, Gott ist Liebe, Gott ist Gesetz und Gott ist Karma.

Du wirst nie frei von Verantwortung sein, selbst wenn du eins mit dem Gesetz der Liebe wirst. Es kann keine Existenz ohne Mitgefühl und Vergebung geben, aber sie können niemals dazu benutzt werden, die Folgen von Ungehorsam gegenüber dem Höchsten Gesetz ungeschehen zu machen. Es gibt kein Entkommen vor der göttlichen Gerechtigkeit, egal wie du die Illusion der Zeit wahrnimmst.

Schau nach oben. Schau nach innen. Überwindet euch und werdet diejenigen, die ihr sein sollst, die ihr sein musst. Lerne, die Heiligkeit des Lebens zu bewahren.

— *Morya*